


PRESIDENCIA LANZA PORTAL PARA INSCRIPCIONES

Sin claridad, registro de aspirantes a juzgadores

Datos. Mientras el Comité de Evaluación del PJ muestra las inscripciones diarias; el Legislativo y Ejecutivo no han informado cómo va el registro

KARINA AGUILAR

A pesar de haberse comprometido a realizar un proceso de selección transparente, los Poderes Ejecutivo y Legislativo no han dado a conocer cuántas personas que aspiran a un cargo de juez, magistrado o ministro se han registrado desde que se abrió la convocatoria para participar en las elecciones del 2025.

Mientras el Comité de Evaluación del Poder Judicial tiene habilitado un micrositio en el que va subiendo el detalle diario de las inscripciones realizadas; los Comités del Legislativo y Ejecutivo no han informado cómo va el registro.

Al corte del viernes 8 de noviembre, el Comité de Evaluación del PJ informó que seis personas se habían registrado, una de ellas, Jaime Allier Campuzano, para ministro.

El primer registro que tienen es de Candelario Magaña Hernández, de Tabasco, quien busca el cargo de juez especializado en el Sistema Penal Acusatorio del Centro de Justicia Penal Federal.

Además, José Alberto Solís López, de Jalisco, quien busca ser juez penal; Ingrid Jordana Arteaga Hughes, de Puebla, quiere ser jueza de amparo civil, administrativa y de trabajo de juicios federales.

Mario Antonio Medina González, de la Ciudad de México, busca ser magistrado de Circuito y Agustín González Vargas, de Michoacán, se inscribió para ser juez.

El jueves pasado, el presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, dio a conocer que había 224 registros de personas que aspiran a un cargo de juzgador; sin embargo, 24 HORAS pudo conocer que, al viernes 8 de noviembre, el Comité de Evaluación del Poder Legislativo, tenía 522 personas registradas, a través del portal habilitado para participar por un cargo de juzgador.

Mientras que ocho personas habían acudido de manera presencial a la Oficialía de Partes del Senado para registrarse.

Sin embargo, el Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo no ha informado cuántas personas se han registrado para participar en la elección, incluso no existe un micrositio para conocer la convocatoria y el avance del proceso.

No obstante, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum; la consejera Jurídica de Presidencia, Ernestina Godoy; y el integrante del Comité de Evaluación del Poder Ejecutivo, Arturo Zaldívar, iniciaron este fin de semana una campaña de difusión para invitar a los abogados a participar en la contienda judicial.

Ayer, el Gobierno lanzó la plataforma de inscripción para los aspirantes a jueces, ministros y magistrados, mismas que desde el 5 de noviembre pasado ya tenían habilitadas los poderes Legislativo y Judicial.

Arturo Zaldívar informó que será hasta el 24 de noviembre que los aspirantes pueden realizar su registro y reiteró el llamado a inscribirse.

“Es una magnífica oportunidad para quienes tienen vocación de servicio, de decidir parte de su vida precisamente a servir a los demás en una de las actividades más hermosas que puede tener el ser humano, como es impartir justicia”.



PROTESTA. Luego de permanecer 85 días en paro, trabajadores del Poder Judicial de la sede en San Lázaro volvieron este lunes a sus labores.

QUARTZ/QUIRO